
'996-1997年度Rテ ーマ

築け未来を

1■■ !t  ■ fff〕
|ニ

東京多博サリーンロー'リー・タラブ

◎幹事報告

■ヽ 8 0 2  7-20

門9 7  1 2 9発 行

司 会          SAA委 員会  宿 院 和〕幸

◎点 鐘           会 長  遠 藤 二郎

◎ロータリーソンク 「3tの 軸

じRI理 事会に報告する事が主なる日的でf ま た、訪」

を受けるクラブはクラブ協議会を開催しその年度の主要謀

題について、討譲すること力婆請されます。当クラブは、

予てお知らせのとおり、会貫増,獣1策、例会形式の改善、

会員相互鞠 その3項目について言」まいただきます。カウヾナ

ー、地区、分区役員も参加されま坑 昔浄ま 助言も頂け

るものと思います。ロータリークラブとして重要な行事で

すので、是非100%出席をお願い致します。

全会員参加のクラブ協議会は4時30分から開催されます

ので、くれぐれも、お間違えのないよう願いまえ 本田3

時より、協議会の最終 了ち合わせを行いますので開孫委員

会の方は、ご出席をお願い致しまえ

先週17日の金曜回、ロータリー情報委員会主性により当

クラブの新会員セミナーが開催されましたが、多数のご参

カロありか`とうこさいました。

来週28日には2750地区全新会員対象のロータリー情報セ

ミナーわ`予定されております。

ロータリーに大会して、なるべく早 対ヽ寺期に、正しい知

識を身に付けて、真のロータリアンに成っていただきたい

との趣旨かと考えますので、是非ともご参加斌きたいと思

います。劫掬ま高輪プリンスホテノ氏 13時30分開会、会費

は全額クラア貧担と致します。

蛇足ではございますが、縁あって入会されたわけですか

ら、ロータリーの正しい知識を一日も早く身に付けて頂き、

ロータリアンとしての地域奉仕活動にこ努力いただきたい

と思います。

次週、ガバナー訪朝の際、木年度7人日の新大会長の入

会式を予定しておりまあ 当クラブ5人日の女性会員です。

推薦人は萩生回直前会長です。

◎お客様紹介

林  貞 夫俵

斉口  允 様

黒須 栄 男様

◎会務報告

ソングリーダー  吉 沢 洋 景

会 長  遠 藤 二郎

的 布むらさきRC)

(ハt工子RC)

0 王ヽ子RC)

会 長 遠藤 二郎

会務報告に先立ちまして、先日お知らせ致しました通り、

北村幸彦会員のお母様がご逝去なさいました。ご葬儀の公

葬御ネ助 参`っておりますのでご回覧致します。ここで、故

ヨLf崎 ヨ境ご冥植をいのり、謹んで黙構を棒げたいと思

います。

(公務報告)

次回例会 (1/夕9)は t よヽいよカウヾナー訪間です。この

ル ナヾー訪問は、ル ナヾーがRIの 代表として、職務上

から地区内容各クラブを訪瑚してその封 盲を日本fFJを通

十コ 各 テーブルに鈴木なつ美さんとイ翌F直美さんの現況報

が置いてございまt ご 覧下さ 、ヽ

0 次 回例会 (1/29)は ル (ナー訪問で先

事務局:東京都多摩市約合1■3
京エブラザホテル多摩 581号

TEL 0423-72-6463/FAX 0423-72-6434

例会B5迫 水曜日12:30月の最終例会,8:30

挿 駐 雛

東京多摩グリーンロータl」―・クラブ

会   長 !遠藤 二郎   副 委員長 :日畑 博
幹   事 〔須藤 起雄   委   員 :大松霞二 伊藤英也 村上久
会報委員長,」岐 ―郎        杉 野潮呆子 山崎光―

例会場 京エプラザホテル多摩 (たまつばき)

行動力と先見の眼で

育い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理額文化を表わす。

それらが浸撚一体調和して

日―タリーの理想に向つて

あって行く姿を示している。

の実践 ,
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於)京 =ブ ラザホテル多摩 やたまつtゴき 寒い日です。皆さん風を引きませぬ様に

100%出席でガパナーをお迎えしたいと思いま曳      根 本さん先日はありがとうございました。

16t30～17150 クラブ協議会(時間間違えないように) 林 さんようこそ。よろしく剃願いしま曳

G)4月 12曰くt ・ 13日(日)地区大会開催      杉 回 誠

回中 質

榊紫ようこそ!|

草話を楽しみにしておりま曳

赤尾 恭 雄

林構の卓話を楽しみにしておりま坑

杉口 志 保子

◎次年度会長報告      会 長ェレクト 百 沢 洋景    寒 さに負けよ つ↓しばりましょう。

次年度賤 会の報告

は)被 選理事の担当

職業奉仕 委 員長 横 倉 舜 三

社会本仕 委 員長 」 林ヽ 和 夫

国際奉仕 委 員長 平 野 行 廣

青少年奉仕委員長 菊 池  敏

副幹事      山 崎 光 一

(スケジュール)

ラしてるのはよくないのる

大熊 幣夫

出欠を採りますので宜しくお願いしま先

(4)次年度の会貫名簿作成の約笥輛確認

(5)シカゴロータサーの会報の回覧

(6)狛江多円 |ロータサーの例会の変更の回覧

森田 舞子

1/19父の50回嵐 関岡様や長観f様のお陰で無事済ます

こと力く出来ました。あリカくとうございました。

本国合計 金西,000円 保 計 749,126日)

を辞退されました。被選理事会はこれを承認いたしまし

た。よって、被速理事会は欠員のrFnFTPに 入ります。

0 定 例被選理事会開催を原HIF13に月の第一例会にFHllrし   会 員総数 56名

ますち 出席者数 50名 欠 席者数 6名

13)合 計担当役員 (内国会動 力■身上の都合により役員   本 国抑情率 抑 29%

◎出静報告        出 議 会 中 山 順 一郎

1月8日 (301回例翁

最終抑席率 8929% (50/56)

訂正出席率 8929% (50/56)

匁常者 北 付 幸 彦、イ販 一朗、森口 舞 子、

中山 "降 FR新 海 源四郎、械倉 正 博     ヤ

出席者数 48Z 欠 席者数 8名

本田出席率 8571%

柏澤 希 一

メークアップ

委 員 会 報 告
ウ み ″ み ″ ″ ″ リ ウ ¢ み

メークアップ

◎ニコニコBOX   親 睦活動委員会委員 平 野 行庚   1月 22日 (302回 例翁

林 貞夫 (調怖むらさきロータリークラブ パ スト会動    会 員総数 56名

lot■話になりま坑

斉田 允 (八王子。―タリー)

東京多摩グリーン様にお世話をカヤナまして

鹸  =PF

お1督様ようこそ。

来週はガバナー訪間ですD100%出 席でお願いしま曳

刀ヽ体 和 夫 匁嵩者 足 立 ‖百=郎 、伊神 稔 、J跡寸 幸 彦、

娘にグリーンカー膨濁 寸さな 究じヽしました。ブラブ    新 海 源 欧 城倉 正 博、高村 弘 、戸田 昭 寿、

最終出席率

訂正出席率

／

／

％
　
％



◎グラスJ―国際大会について     赤 雄 恭雄

変更項目

(p 出発国、帰国日の変更

6112(和 出発6/19(約 帰国

十守 13(金 )出 熱 /20(金 )饗

0 多 摩 稲 城 多 摩グリーンクラブ共同実施に変更

悼 調

「シカヨロータリークラジを訪ねてJ

東京詞布むらさき□―タリークラブ

パスト会長 林 貞 夫様

l RIシ カゴ本部を訪ねて

2 シ カゴという街について

3 ロ ータリーワンに出席して

4 ロ ータリー帥 月間について

5 ポ ールハリスの追悼週司について

以上のテーマについてのお話でした。

軸キ 8月にシカゴにイ予って参りました。

ミンガン湖を見下ろす16階建てのビルの中にRI本 部は

入っております。印象に残っておりますのは、ポールハけ

スの道品等でございました。

シカゴ本部は155の地域や国、そして28,134クラブ、

120万6,000メ徐 りの会員を総括するりっばな本罰で あり

ましたc

シカゴという町の印象は、アル・カポネに代表される

ギャンクの町というイメージを持ってしまいがちです。

1880年頃よリギャングカ村よこびっていまして、シカゴの街

力荒廃している時に、ポールハリスがこのシカゴの街を憂

いて1905年に3人の仲間とロータリーを創立した訳であり

ま曳 短格的につなfすると、シカゴのギャングがロータリ

ーを!ん だともつなげる事ができるかと思いま抗 そのシ

カゴがわず力半世紀の間で、米国で最も治安の良い街に

なったという事に、ロータリーの力がどのように作用した

かという事も考えさせられま坑

ロータリーワンに出席させて頂きました。

M141人 15ドルを払って入りました。

12時より13時30分の時間でした。356名の会員の内、女

性60名という榊或でした。自己紹介とバナーの交換を行っ

てまいりました。卓話ですが、日本では政治や選挙の話は

タブーですが、市会議員28年やっていらっしゃる方か■話

をされましたが、歴代大統領の話、業績等が中心でした。

又、今月はロータリーの理解推進月間であり、ポールハ

リスが1947年1月27口に78才の生産を開じてから50年とい

う記念すべき年であり、しかも本国から28日まで追悼週間

であります。このような時期又来週はル ナヾー訪間という

大切な時期にお話をさせて頂きましたのは、創立時におい

て大変お世話になった事への少しでもこ害返しができれば

という気持ちでございます。

本日は誠に有難うございました。

(縮 rAl

林様の卓話は大変内容の豊富なお話でごさいましたが、

紙面の関係上一部割愛させて頂きました。こ了承下さい

ます様お願い申し_上げます。

◎おネLと点鐘 釜 鹸  IH5

く編集後言D

来週 (1″9)は カラミナー公式訪問軌 100%出席でお

迎え致しましょう。

今週の担当 山 崎


